



Le 18 Mars 2024

### **Val de Reuil et la pénitenciaire sont en Deuil.**

Nous sommes tous sous le choc d'apprendre le décès de notre collègue et ami Thierry Bertrand, qu'on appelait tous Titi !

Une fois de plus, le cancer nous enlèvera une belle personne, en peu de temps.

Il n'aura même pas pu profiter de sa retraite et ne fêtera jamais ses 60 ans.

C'était un grand homme, avec ses 28 années à servir notre ministère, titi était entrée le 19/08/1996 dans le monde de la pénitenciaire.

Nous apportons nos sincères condoléances à ta famille, tes proches, et tes amis.

## **Repose en paix Titi !**

Le bureau local

**UFAP/UNSa** justice de Val de reuil